
Отчет депутата 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно 

за период октябрь 2023 – октябрь 2024 г.г. 
 

Я, Хлестов Дмитрий Владимирович, 1 сентября 2022 года избран депутатом 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно по 2 избирательному 

округу.  

 

21 сентября 2022 года избран главой муниципального округа Царицыно и 

приступил к исполнению своих обязанностей.  

За отчетный период моя депутатская деятельность осуществлялась в 

соответствии с федеральным законодательством, законами города Москвы и 

полномочиями согласно Уставу муниципального округа Царицыно. 

За данный период было проведено 15 заседаний Совета депутатов, в 13 принимал 

участие. 

 

Вхожу в состав комиссии Совета депутатов муниципального округа Царицыно 

по соблюдению лицами, замещающими муниципальные должности, 



ограничений, запретов и исполнения ими обязанностей, установленных 

законодательством Российской Федерации о противодействии коррупции. 

В рамках выполнения Закона города Москвы от 16 декабря 2015 года № 72 «О 

наделении органов местного самоуправления внутригородских муниципальных 

образований в городе Москве отдельными полномочиями города Москвы в 

сфере организации и проведения капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах в рамках реализации региональной программы 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах на территории города Москвы» я участвовал в работе комиссий, 

осуществляющих открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) 

выполненных работ по капитальному ремонту общего имущества в 

многоквартирных домах и в комиссиях по приемке работ по 

капитальному ремонту лифтового оборудования в соответствии с утвержденным 

закреплением Советом депутатов. 
 

В 2024 году выполнены работы по капитальному ремонту по адресам:  

ул. Бакинская д.7,  

ул. Бехтерева д. 31 корп.3 

ул. Бехтерева д. 37 корп. 2 

ул. Бехтерева д. 37 корп. 3 

ул. Бехтерева д. 37 корп. 4 

ул. Бехтерева д. 39 корп. 2 

ул. Бехтерева д. 39 корп. 3 

За отчетный период выполнены работы по благоустройству дворовых 

территорий по адресам: 

Пролетарский пр-т д.33 к.3 (УРБИК) 

ул. Бакинская д. 8,10, 14,16 

Важным для себя, считаю работу непосредственно в избирательном округе с 

жителями. Как депутат, я регулярно веду прием жителей. За данный период на 

личный прием ко мне обратились 34 человека. Основные темы обращений: 

- содержание и благоустройство дворовых территорий; 

- по вопросам капитального ремонта жилых домов; 

- оказание помощи в решении жилищных вопросов; 

- уборки подъездов и территории района; 

 - по вопросам устройства в детские сады; 

- по вопросам межевания. 



 
Все обращения регистрируются и рассматриваются согласно действующего 

законодательства. Положительно был решен 31 вопрос, по 3 вопросам даны 

разъяснения. 

Совместно с депутатами МО неоднократно осуществлял выход на территорию 

избирательного округа по обращениям жителей. Это позволяет более глубоко 

узнать проблемы жителей и найти совместные пути их решения с органами 

исполнительной власти.  

На основании заявлений жителей, мною были подготовлены обращения: 

 в ГБУ «Жилищник района Царицыно»;  в управу района Царицыно; в 

Департамент городского имущества города Москвы; - в Департамент Жилищно-

коммунального хозяйства; в Мосгортранс; в Мослифт, в Департамент 

гражданского строительства города Москвы. 

В отчетном периоде провел прием населения в местном отделении партии 

"Единая Россия" района Царицыно в рамках декады приема с 1 по 10 декабря.  

Личные встречи с жителями района помогают результативно решать их 

проблемы, оперативно реагировать на сигналы, прикладывать все 

организационные усилия для того, чтобы помочь. 

5 марта в детской библиотеке №141 на ул. Севанская 13 к.1 прошла встреча с 

жителями района Царицыно. Были озвучены интересующие вопросы, которые я 

взял в работу. 

 



12 августа организовал встречу «Студенческих парламентских клубов» на базе 

районного центра досуга «Личность», где рассказал молодым людям о своем 

опыте общественной работы, реализованных проектах и волонтерской 

деятельности. 

 

Вместе с неравнодушными жителями, коллегами депутатами я принимаю 

активное участие в сборе и оправке гуманитарной помощи для жителей Курской 

области и в зону СВО. 

 

20 сентября был удостоен медали «Участнику специальной военной операции». 

Этот знак отличия, присужденный Министерством обороны, стал настоящим 

признанием наших общих стараний по оказанию помощи и доставке 

медикаментов защитникам. 

В августе 2024 г. посетил Международный муниципальный форум БРИКС. 

На форуме поднимаются актуальные вопросы, касающиеся развития городов и 

регионов, внедрения инновационных решений и устойчивого развития. 



 

 

Являюсь организатором и участником всех праздничных мероприятий, акций, 

проводимых на территории муниципального округа: День защитника Отечества, 

8 марта, Масленица, День Победы, Новый Год, День старшего поколения, День 

муниципального округа, День народного единства. 

Активно принимаю участие во всех благотворительных акциях: 

- «Елка желаний», «Соберем ребенка в школу», «Коробка храбрости». 

 
Уважаю и старшее поколение – навещаю, поздравляю, участвую в 

просветительских мероприятиях. 

В канун Нового года и Дня Победы я посещаю с поздравлениями почетных 

жителей нашего района - ветеранов ВОВ. 



 
28.12.2023 года посетил с поздравлениями Совет ветеранов, общество слепых, 

общество инвалидов и ликвидаторов ЧАЭС, общество глухих - все эти 

организации, с которыми мы давно дружим и работаем, которые выполняют 

очень важные и нужные дела для общества. 

 
Для информирования жителей о деятельности органов местного самоуправления 

в отчетный период использовалась газета «Царицынский вестник» и сайт 

муниципального округа mcaricino.ru. Для более быстрого и тесного контакта 

депутатов с жителями муниципального округа на сайте разработана интернет-

приемная, посетив которую можно задать вопрос в адрес депутата 

муниципального округа. 

Веду страницы в ВК и Телеграмм, где освещаю вопросы профессиональной и 

депутатской деятельности, взаимодействую с пользователями интернет-

пространства. 

Благодарю всех депутатов Совета депутатов, сотрудников аппарата Совета 

депутатов муниципального округа Царицыно, сотрудников управы района 

Царицыно, общественные организации района, в т.ч. Совет ветеранов, за 

сотрудничество и стремление в решении новых задач и разрешении наших 

общих проблем. Благодарю жителей нашего округа за активное участие в жизни 

района, стремление сделать его лучше и красивее. 

 

Глава муниципального 

округа Царицыно Д.В. Хлестов 


